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Ministro de Educación: medidas 
como los pórticos o botones de 
pánico “son poco eficientes” 
LA ARAUCANÍA. De visita en la Región para reunirse con comunidades afectadas por 
incendios, Cataldo afirmó que un buen marco regulatorio es la clave contra la violencia. 

Eduardo Henríquez O. 
cronica(daustraltemuco.cl 

sólo días de ocurrido 
A: incendio forestal que 

dañó gravemente al Li- 
ceo Agrícola y Forestal Suizo 
La Providencia de Trai; 

el ministro de Educación, Ni- 
colás Cataldo, visitó ayer la 
Región para sostener reunio- 
nes de trabajo con autorida- 
des y comunidades educati- 
vas, con miras a devolver algo 
de normalidad a la población 
afectada. 

En este contexto, estuvo 

en Temuco y Traiguén, donde 
se refirió ala “poco entusias- 
ta” medida sobre el uso de 
“pórticos” en colegios y liceos 
parala prevención de hechos 
deviolencia, como los ocurri- 
dos enlas últimas semanas en 
Angol y Pucón, donde escola- 
res resultaron heridos conar- 
ma blanca. 

“Este es un tema que nos 
tiene ocupados hace un par 
de años. En general, estamos 
tramitando el proyecto deley 
de Convivencia Educativa yla 
actualización de la política 
nacional que ocurrió en 2024. 
Nosotros ahí ponemos harto 
énfasis porque creemos que 
contar con un buen marco 

normativo es clave para el 
bienestar de las comunidades 
educativas (..)”, respondió la 
autoridad sectorial. 

A juicio del ministro, la 
implementación de pórticos 
detectores de metales, como 
el que ya tiene el Insuco de 
Temuco, y botones de pánico, 
noserán la respuesta adecua- 
da, porque la mayoría de los 
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NICOLÁS CATALDO SE REUNIÓ EN TEMUCO CON EL DELEGADO, GOBERNADOR Y SEREMIS DE EDUCACIÓN Y SALUD. 

2024 
se estableció un plan de 
escuelas como espacios pro- 

tegidos y una de las medidas 

apunta a integrar al sector 

educativo a los consejos co- 
munales de seguridad. 

hechos de violencia ocurre en 
el entorno y no dentro de los 
establecimientos. 

“Por lo tanto”, acota Ca- 

taldo, “medidas como pórti- 
cos o botones de pánico son 
poco eficientes, sino trabaja- 
mos más estructuralmente 

sobre laseguridad en general 
(...). POT esO, para nOSOtrOs es 
importante esta coordinación 
deseguridad (en red con con- 
sejos comunales), porque nos 
permite tener un poco más 
de control en los entornos. 
Este esfuerzo estaba planifi- 
cado en Temuco y hemos de- 
cidido ampliarlo a otras co- 
munas”. 

En cuanto a la eventual 

normalización del año esco- 
lar del Liceo La Providencia 
de Traiguén, el ministro infor- 
mó que se está trabajando 
con Junaeb para integrar al 
establecimiento al Programa 

  

de Alimentación Escolar (del 
cual no forma parte) para re- 

tomar este servicio dado que 
resultaron especialmente da- 
ñados comedores y bodegas. 
En paralelo, otro objetivo es 
habilitar cocina y comedores 
con la autorización sanitaria 
correspondiente. Además, 
Cataldo sostendría ayer una 
reunión con el municipio de 
Traiguén y representantes de 
la comunidad educativa de 
Temulemu con la finalidad de 
definir soluciones transitorias 
y un cronograma para resol- 
ver una solución comprome- 
tida en 2023. s 

  

Diputado Schubert critica a Felipe 
Kast: “Que reconozca que perdió” 

CONGRESO. El parlamentario defiende a la senadora Aravena. 

a reciente elección en el 
Les abrió una grieta 

sen la Centro Derecha. Así 

loentiendeel diputado republi- 
cano por La Araucanía, 
Stephan Schubert, quien criti- 
cala reacción del senador Kast 

al perder la presidencia de la 
Cámara Alta, debido a la cual 
arremete y responsabiliza a 
CarmencGloria Aravena, la cual 
-en su opinión- no lo merece 
porque ha hecho un excelente 
trabajo. A su juicio, las reaccio- 

nes en cuestión son un “triste 

espectáculo” y “la elección (en 
sí dejaen claro que hay un pro- 
blemaprofundo dentro deChi- 
le Vamos”. “Espero que (Kast) 
reconozca que perdió y que dé 
vueltala página”, comenta. 63 

  

SCHUBERT PIDE AL SENADOR QUE 
DÉ VUELTA LA PÁGINA.   

EOTO-CEDIDA 

EL PARLAMENTARIO COMENTA QUE 24 MIL 763 PACIENTES SE VERÍAN BENE- 
FICIADOS CON LA IMPLEMENTACIÓN DEL PROGRAMA. 

  

Diputado pide al Gore 
agilizar transferencia 
de convenio para 
reducir las listas de 
atención médica 

TEMUCO. Miguel Mellado aboga para 
que el programa de resolución 
aprobado por el Core en 2024 pueda 
entrar en funcionamiento. 

  

segurar la atención mé- 
A ica para casi25 mil pa- 

cientes Fonasa en el sis- 

tema de salud de La Araucanía 
es el objetivo que persigue el 
diputado Miguel Mellado (RN) 
al pedir al Gobierno Regional 
la posibilidad de acelerar la 
transferencia de recursos que 
hará posible echar a andar el 
programa “Resolución de lis- 
tas de espera para la Red Asis- 
tencial Araucanía Su 

El parlamentario solicita 
públicamente al Gore abordar 
esta necesidad ad portas de 
quesesione la comisión inves- 
tigadora de listas de espera en 
el Hospital de Temuco. 

  

PROBLEMA 

Las extensas listas de espera 
para una atención médica son 
un problema país y que afecta 
a miles de familias, afirma el 
diputado, quien aboga pores- 
te tema debido a que el pro- 
grama en cuestión fueaproba- 
do de forma unánime por el 
Consejo Regional en octubre 
de 2024, luego de un trabajo 
en conjunto con el Servicio de 
Salud Araucanía Sur y el Gore. 
“Se trata de un convenio que 
alcanza una inversión de 

   

5.300 
millones de pesos 
considera la inversión para 

el programa en cuestión 
que se extendería por dos 

años. 

$5.300 millones, los cuales se- 
rían destinados para concretar 
esta iniciativa que tiene como 
objetivo el acelerar laatención 
de 24 mil763 pacientes de Fo- 
nasa en espera, según lo: 
gistros del Sistema de Gestión 
de'Tiempos de Espera (Sigte)”. 

Dicho programa tendría 
una duración de dos años 
(2024 - 2026), sin embargo, a 
juicio del parlamentario de La 
Araucanía, hasta la fecha no 
hasido formalizado. “Estamos 
en 2025 y no pasa nada. Espe- 
ramos que el gobernador 
atienda esta necesidad y tras- 
pase estos recursos lo antes 
posible. Acá hay familias espe- 
rando atención médica y no 
pueden seguir aguardando. 
Acá hay una opción que ayu- 
dará (...”,recalca Mellado. 03 
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